



El nuevo rector de la Hispalense se elegirá el 17 de diciembre

► Las candidaturas se presentarán en dos semanas y la campaña arrancará el día 26

S. L.
 SEVILLA

La Universidad de Sevilla (US) celebrará el 17 de diciembre las elecciones para designar al nuevo rector de la institución académica —adelantadas por la marcha del anterior, Antonio Ramírez de Arellano, a la Junta de Andalucía como consejero de Economía y Conocimiento—, respetando así los plazos del Reglamento Electoral, que marcaba que los comicios no podían convocarse antes de noviembre, según confirmaron a E.P. fuentes universitarias. Concretamente, la convocatoria se realizó ayer tras haberse reunido la Mesa del Claustro al ser el primer día hábil para tratar la elección a rector desde que en junio el vicerrector de Ordenación Académica, el profesor Miguel Ángel Castro, ocupara el cargo de rector en

funciones tras el cese de Ramírez de Arellano.

El calendario electoral fija el periodo del 16 al 18 de noviembre para la presentación de candidaturas en el Registro General de la Hispalense, mientras que el 25 de noviembre se publicará la proclamación definitiva de candidatos, tras la publicación y la resolución de reclamaciones. La campaña electoral será del 26 de noviembre al 15 de diciembre, mientras que la presentación de programas electorales ante el claustro y debate de los candidatos con los claustrales se ha fijado para los días 30 de noviembre y 1 de diciembre.

El voto anticipado se podrá ejercer del 2 al 15 de diciembre y la votación en el claustro será el jueves 17 de diciembre, en sesión abierta de 10 a 14 horas. Si procede, ese mismo día se realizará la proclamación provisional del rector electo. En caso de ser necesario, habría votación de desempate el viernes 18 de diciembre, y en el supuesto de que se dé una segunda votación se abriría de nuevo el proceso, que culminaría el 12 de enero con la resolución de reclamaciones.